
Ombretta Bertolo, Sindaco di Almese e Vice Presidente dell’Unione Montana Valle Susa 
http://www.presidioeuropa.net/blog/?p=10575 

IT SONO LA VICE PRESIDENTE DELLA COMUNITA’ MONTANA VALLE SUSA E COME 
TALE SONO QUI IN RAPPRESENTANZA DI TUTTI I SINDACI DELLA VALLE.  RICORDO 
CHE PROPRIO I SINDACI HANNO FIRMATO L’ESPOSTO DEL CONTROSSERVATORIO 
AL TPP CHE HA POI PROCESSATO ED INFINE EMESSO  SENTENZA DI CONDANNA NEI 
CONFRONTI DELL’EUROPA. 

 IO  NON HO MAI FATTO POLITICA NE’ HO MAI FATTO PARTE DI ALCUN PARTITO,  
SONO DIVENTATA  SINDACO SOLO PERCHE’ ERA NECESSARIO METTERSI IN GIOCO 
DI FRONTE AD UNA GRANDE INGIUSTIZIA CHE IL NOSTRO TERRITORIO STAVA 
SUBENDO:  CI HANNO IMPOSTO UNA GRANDE OPERA CHIAMATA TAV, TRENO AD 
ALTA VELOCITA’, SENZA CONDIVISIONE, CON LA MILITARI ZZAZIONE DELLA 
VALLE, E PERCHE’ ? PERCHE’ CHI NON HA ARGOMENTI , NON HA RAGIONE,  E 
OLTRETUTTO NON HA NEANCHE I SOLDI, PUO’ SOLO IMPORRE LE PROPRIE 
DECISIONI CON LA FORZA. E’ QUELLO CHE HA FATTO IL GOVERNO ITALIANO PIU’ 
DI 25 ANNI FA E LO HA REITERATO AD OGNI GOVERNO CHE SI E’ SUSSEGUITO, DI 
OGNI COLORE POLITICO ESSO FOSSE, PERCHE’ L’INTERESSE ECONOMICO NON HA 
COLORE NE’ PARTITO . 

DA NOI LA STRUMENTALIZZAZIONE E LA MENZOGNA PERPETRATA DAGLI ORGANI 
DI STAMPA NAZIONALI HA DATO E CONTINUA A DARE ALL’E STERNO DELLA 
VALLE DI SUSA  UN’IMMAGINE COMPLETAMENTE FALSATA DI COSA STA 
SUCCEDENDO , MENTRE SI MENTE SPUDORATAMENTE, ANCHE DA PARTE DELLA 
COMMISSIONE EUROPEA, SUI DATI ECONOMICI E TECNICI CHE DOVREBBERO 
SUPPORTARE L’OPERA.  

SE VI DICONO CHE LA VALLE E’ PACIFICATA E CHE GLI AMMINISTRATORI SONO 
D’ACCORDO ALLA TAV E’ COMPLETAMENTE  FALSO!!  IL TGV  CHE VA FINO A 
PARIGI, ESISTE GIA’ E LA LINEA FERROVIARIA STORICA E’ UTILIZZATA SOLO AL 
30% DELLA SUA POTENZIALITA’. COME COMUNITA’ MONTANA CI HANNO BUTTATI 
FUORI DAI TAVOLI DI CONFRONTO SIN DALL’INIZIO, E AL TRISTEMENTE FAMOSO 
“OSSERVATORIO” SULLA TAV SONO STATI AMMESSI SOLO COLORO CHE ERANO 
FAVOREVOLI ALL’OPERA, PERALTRO QUASI TUTTI COMUNI NON TOCCATI DAL 
TRACCIATO.  

NOI CHE SIAMO I CITTADINI MIGLIORI, CHE IN MANIERA DISINTERESSATA SI 
BATTONO PER NON FAR SPECARE LE RISORSE PUBBLICHE  SIAMO DENIGRATI, 
TACCIATI DI TERRORISMO, PICCHIATI E CONDANNATI CON UN CRESCENDO DI 
ACCANIMENTO GIUDIZIARIO NEI NOSTRI CONFRONTI CHE DI RECENTE HA 
ADDIRITTURA PORTATO ALLA MISURA CAUTELARE DELL’OBBLIGO DI FIRMA DUE 
DONNE ULTRA 70ENNI, CON ESITI DISASTROSI PER L’IMMAGINE DELLA GIUSTIZIA 
ITALIANA, 

OVVIAMENTE DA NOI NON C’E’ PIU’ FIDUCIA NE’ NELLO STATO ITALIANO NE’ 
NELLE ISTITUZIONI EUROPEE CHE, DISTANTI E SORDE, NON ASCOLTANO I 
CITTADINI. PERCIO’ MI SONO CANDIDATA COME SINDACO, PER DARE UNA 
SPERANZA  AI MIEI CITTADINI E PER FARGLI VEDERE CHE LO STATO E’ ANCHE 
FATTO DA GENTE COME NOI. 
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VEDIAMO CHE I FONDI EUROPEI PER LO SVILUPPO SONO  POCHISSIMI E VENGONO 
SEMPRE PIU’ TAGLIATI, CHE VENGONO SCARTATI MOLTI PROGETTI 
TRANSFRONTALIERI “ALCOTRA” CHE SONO STATI PENSATI IN OTTICA DI 
VALORIZZAZIONE DEL TURISMO E DELLE POTENZIALITA’ DEI TERRITORI;  AI  
GIOVANI CHE VOGLIONO PORTARE AVANTI START UP INNOVATIVE NON VENGONO 
DATI  FINANZIAMENTI CHE INVECE  VENGONO ELARGITI A GRANDI OPERE INUTILI  
BASATE, COME LA TAV, SU PROGETTI  DI 30 ANNI FA E GIA’ VECCHI ALLORA, CHE 
NON HANNO FUTURO NE’ COFINANZIAMENTO  E CHE, NON RISPETTANDO LE LEGGI 
IN VIGORE E I VINCOLI AMBIENTALI, RICHIEDONO AGLI STATI PROMOTORI DI 
LEGIFERARE MISURE STRAORDINARIE COME LA “LEGGE OBBIETTIVO” CHE 
CONSENTONO DI PASSARE SOPRA A TUTTO PUR DI REALIZZARLE IN BREVE TEMPO, 
MA PURTROPPO SENZA IMPEDIRE INFILTRAZIONI MAFIOSE E CORRUZIONE. 

A NOI SINDACI BASTA UN GIORNO, NON 30 ANNI PER CAPIRE CHE UNA COSA CHE SI 
STA FACENDO SUL TERRITORIO E’ SBAGLIATA: PERCHE’ I CITTADINI CI METTONO 1 
GIORNO PER VENIRCELO  A DIRE  E DA NOI TROVANO LA PORTA DEL COMUNE 
SEMPRE APERTA. 

IL NOSTRO PRINCIPIO E’ FARE SEMPRE LA COSA GIUSTA PER IL BENE COMUNE, 
SENZA CEDERE AGLI INTERESSI INDIVIDUALI O PARTICOLARI; INVECE AGLI ALTI 
LIVELLI PARE SI FACCIA IL CONTRARIO, SI ASCOLTANO I GRANDI INTERESSI DI 
POCHI E NON SI DA’ VOCE AI CITTADINI CHE VI CHIEDONO DI NON SPRECARE I 
POCHI SOLDI CHE ABBIAMO PER FARE COSE PIU’  IMPORTANTI PER IL NOSTRO 
FUTURO 

SE NON VI ACCORGERETE IN FRETTA DI COSA VI STA SUCCEDENDO INTORNO, AL 
FATTO CHE L’EUROPA E’ IN ESTREMA SOFFERENZA PERCHE’ MANCA UN’EUROPA 
POLITICA E UN PROGETTO DI SVILUPPO CHE GUARDI AL FUTURO,  MANCA IL 
LAVORO PER I CITTADINI  SOPRATTUTTO PER I GIOVANI CHE STANNO PERDENDO 
LA SPERANZA, CHE IL GRAVE PROBLEMA DELL’IMMIGRAZIONE DA TROPPI ANNI 
VIENE IGNORATO E ADDOVE GESTITO VIENE GESTITO MALISSIMO, SE NON DARETE 
RISPOSTE AI CITTADINI COME NOI, VERRETE SPAZZATI VIA COME STA GIA’ 
SUCCEDENDO. 

DOPO LA BREXIT ALTRE NAZIONI SEGUIRANNO QUESTA STRADA, LASCIANDO 
SPAZIO AI NAZIONALISMI E ALLA NEGAZIONE DI CIO’ PER CUI, DOPO LE BRUTTURE 
DELLA SECONDA GUERRA MONDIALE, E’ NATA L’EUROPA, IN SENSO 
COMPLETAMENTE CONTRARIO A CIO’ CHE ESPRIMONO I GIOVANI EUROPEI NELLE 
VOTAZIONI DOVE SONO SEMPRE FAVOREVOLI AD UN’EUROPA UNITA, SENZA 
BARRIERE NE’ CONFINI, MA CHE GUARDI AL PROGRESSO CON GIUSTIZIA ED 
EQUITA’: RISCHIAMO DI LASCIAR LORO SOLO LE SUE MACERIE… 

SE ANCHE SOLO UNO DI VOI MI HA ASCOLTATO SPERO CHE QUESTO SEME POSSA 
TROVARE UN TERRENO FERTILE E FAR CRESCERE QUI, OGGI, QUALCOSA DI BUONO 
PER IL FUTURO DI TUTTI NOI, SOPRATTUTTO DEI NOSTRI GIOVANI CHE CI 
GUARDANO. 

GRAZIE. 


